

# **Projektbeschrieb Kinderdorf 2021** der Pädagogischen Aktion Zürich, PAZ

Dieses mittlerweile zur Tradition gewordene Wochenprojekt "Kinderdorf", einmal jährlich in den Schulferien, führen wir von der PAZ kontinuierlich seit 2001 durch.

Nach verschiedenen Projektstandorten in der Stadt Zürich (Seebach, Bullingerwiese, Fritschiwiese, Schulhaus Friesenberg und GZ Wipkingen) findet das Projekt 2021 erneut beim GZ Wipkingen statt.

Wir führen das Projekt im Rahmen unseres Leistungsauftrages mit dem Sozialdepartement der Stadt Zürich durch.

**Aufgrund der besonderen aktuellen Lage wird das Projekt unter Einhaltung der neuesten Vorgaben des BAG realisiert. Es besteht ein Schutzkonzept und die darin formulierten Massnahmen werden umgesetzt. Situationsbedingt kann es notwendig werden die Teilnehmer\*innen-Zahlen zu begrenzen. Alle Teilnehmenden werden mittels einer Präsenzliste erfasst (Name, Adresse und Telefonnummer).**

<b>Daten:</b>	19.7. bis 23.7.2021	jeweils 9 – 16h, Aufbauen des Kinder-Hüttendorfes, mit Tagesstruktur und Projekt-Team.
	WE 24./25.7.2021	-Nutzung und Bespielen des Kinderdorfes durch die Kinder. -Punktuell ist ein Betreuungsteam vor Ort. -Am Wochenende finden keinerlei Bautätigkeiten statt.

**Durchführungsort:** Wiese zwischen GZ Wipkingen und der Schule Viventa (Wipkingerpark)

**Inhalt:**

- Die Kinder bauen unter kundiger Anleitung und Mithilfe ihre Traumhütten. Zum Bauen stehen unterschiedliche Materialien wie Holz, Blachen, Tücher, Bambus, Nägel, Schnüre und Seile etc. zur Verfügung.
- Die angrenzende Spielwiese lädt zu Ball- und Geschicklichkeitsspielen ein.
- Von 12-13.15h ist jeweils Mittagspause. Alle Teilnehmer\*innen haben die Möglichkeit, Mitgebrachtes auf den Grill zu legen.

**Teilnehmer:** Das Projekt richtet sich in erster Linie an schulpflichtige Kinder der 1. - 6.Klasse. Willkommen sind auch jüngere Geschwister (in Begleitung) sowie Eltern oder Grosseltern, welche sich beteiligen möchten.

**Organisatorisches:**

- die Teilnahme ist kostenlos.
- es ist keine Anmeldung erforderlich.
- die Kinder / Besucher bringen ihr Essen selber mit.
- am Mittag stehen zwei Grillstellen stehen zur Verfügung.



Das Projekt findet in Kooperation mit dem Gemeinschaftszentrum Wipkingen statt.

Eltern / Erwachsene aus dem Quartier, welche sich aktiv am Projekt beteiligen möchten sind willkommen und können sich gerne vorgängig mit der Projektgruppe PAZ Kontakt aufnehmen.

**Für weitere Infos und Kontaktaufnahme:** Pädagogische Aktion Zürich, PAZ  
Seestrasse 395, Postfach 919, 8038 Zürich  
[www.spielbus-paz.ch](http://www.spielbus-paz.ch) [spielbus@spielbus-paz.ch](mailto:spielbus@spielbus-paz.ch) 044 481 50 33